



桜まつり開催

3月27日から4月3日まで桜まつりが開催され、桜プロジェクト様のご協力のもと、桜ヶ丘のシンボルが美しくライトアップされました。今年は桜の開花が遅く少しやきもきしましたが、3月31日には新企画として町内ボランティアグループ“みんなよっといで！”様による甘酒等の提供（次回6/2 12:00～豚汁）もあり、皆さん桜を満喫され、楽しいひと時を過ごされました。



子ども会 新入学生歓迎会開催 ご入学おめでとうございます

4月7日に新入生歓迎会が開催されました。今年は桜ヶ丘より7名の新1年生が入学され、総勢42名の児童たちでの開催となりました。



鯉のぼり

文化厚生体育委員・副会長のご協力のもと、4月7日玉中横調整池に鯉のぼりが揚げられました。雲一つない青空の下、風が吹くたびに優雅にうねるように泳ぎます。数も多く近くで見るとたいへん大きくて迫力があるものです。



準備の様子



桜ヶ丘町内会 2024 年度定期総会開催

4月20日（土）18時30分～20時、新旧役員含む総勢50名の出席者で2024年度定期総会が開催されました。開催宣言のあと、昨年度24名のご逝去された方々への黙とうを捧げ、次第に則り議事進行、全ての議案が承認され閉会いたしました。



総会での会長からのご挨拶

県下唯一の産学官民の玉川学区に属する街“桜ヶ丘”若い世代、ジュニアが謳歌出来る、そしてシニアにやさしいおしゃれな街づくりを目指して努力してまいります。

- ホームページや桜メール(隔月)で情報を発信してまいります。
- タイムリーな情報発信ができるよう、デジタル化を進めてまいります。ホームページをご覧ください。
- 町内でホットなニュースがございましたらぜひ広報委員までご一報ください。



HP : <http://kusatsu-sakuragaoka.org/>



”こども110番旗”が新班長宅に掲示されました。こどもはみんなで守ります。

